
暑中お見舞い申しあげます 

同窓生の皆さま、その後いかがお過ごしでございますか。 

さて、七月九日、母校のカタリナ館で六時より同窓会理事会が開催されました。 

そこで、新型コロナウイルス拡大防止対策のため、今年も学園祭の参加及び総会開催の中止を 

決定いたしました。 

今年こそは同窓生の皆さまと一同に会し、母校の大々的な校舎改築の御祝いを申し上げ、 

昨年度の野球部甲子園への初出場、東京オリンピック女子バスケットボールへ、卒業生の出場が 

内定したことなど、母校の内外における発展を、共に喜びを分かち合いたかったのですが 

残念です。来年は総会が開催されますよう祈っております。 

 理事会には元同窓会会長さんをはじめ、今年の卒業生の理事さんはほぼ全員が参加し、 

昨年度の卒業生も五名、更に三年連続参加の理事の方も複数おられ、理事会へのご理解が少しずつ

深まっていると嬉しく思いました。また理事さんの中から「この会への参加を機会に、自分もなに

かお役に立ちたい」と力強いお言葉をいただき大変心強く感じております。 

 新しくなった寮、食堂、さらに改修中の校舎…学校全体にすがすがしい風が吹いています。 

お気軽に新しくなった母校をお訪ねになられることをお勧めいたします。 

 今後とも同窓生の皆様,お一人おひとりの同窓会活動へのご理解、ご協力の程をよろしくお願い 

申し上げます。ますます猛暑が予想されます。ご自愛くださいませ。 

      令和三年 盛夏  聖カタリナ学園高等学校同窓会会長    三好加代子 

                                    役員一同 


